

**Viel Regen - und trotzdem viel erreicht!:**

## **72-Stunden Aktion 2024**

**Auch in unserem Pastoralraum beteiligten sich zahlreiche Kinder und Jugendliche an der größten Sozialaktion Deutschlands.**

*Von Dunja Puschmann*

*25. Apr. 2024*



### **Lene Schmid schreibt am 21. April: Die 72h-Aktion der KJDL läuft!**

Wir, die KJDL, möchten uns von ganzem Herzen für die großzügige Unterstützung für die 72h Aktion bedanken!

Bei dieser Aktion, die vom BDKJ organisiert wird, geht es darum, sich ein Projekt auszusuchen und es innerhalb von genau 72h umzusetzen. Dieses Jahr sind wir zum dritten Mal dabei.

Unser Team, bestehend aus etwa zehn motivierten Leitern der KJDL, hat sich dazu entschlossen, den Außenbereich der Kita St. Franziskus auf dem Lerchenberg nachhaltig zu verschönern.

Unser Ziel ist es, den Außenbereich langfristig zu einem Ort der Begegnung und des Spielens zu machen. Dafür setzen wir verschiedene Ideen um, wie beispielsweise die Umgestaltung der Hochbeete, das Anlegen eines Barfußpfads, die Renovierung des Gartenhäuschens und das Aufbauen eines Mensch-Ärger-Dich-Nicht-Spiels.

Aktuell befinden wir uns noch mitten in den Umgestaltungsarbeiten, aber bereits jetzt ist deutlich zu erkennen, wie sehr sich der Außenbereich der Kita St. Franziskus verwandelt hat. Dank eurer großzügigen Spenden von über 2.000 Euro konnten wir dieses Projekt überhaupt erst realisieren. Dieses überwältigende Engagement hat uns berührt und motiviert uns umso mehr, unser Vorhaben erfolgreich abzuschließen.

An dieser Stelle möchten wir uns daher bei allen Spendern sehr herzlich bedanken. Eure Unterstützung bedeutet uns unglaublich viel und zeigt, dass gemeinsames Handeln Großes bewirken kann. Danke, dass ihr Teil dieser 72h Aktion seid und dazu beiträgt, unser Projekt erfolgreich abzuschließen!



### **Auch in Bretzenheim wurde kräftig gewerkelt**

Die Kinder und Jugendlichen nahmen sich den Außenbereich der Kita St. Bernhard vor.

Ein Zaun wurde in Form gebracht.



Die Kräuterspirale hat frisches Grün bekommen.



Die Rundbank bietet eine neue Sitzgelegenheit.